

## Hommage à

# Gérard FATIO

Gérard Fatio est mort ce mercredi dans sa septante neuvième année, entouré par son épouse Bonnie et sa fille Laetitia dans la sérénité. Gérard Fatio était un ingénieur, un homme doué d'une vraie bonté et un patriote.

Ingénieur de l'École Polytechnique Fédérale de Zurich, Gérard avait appris la thermodynamique et la mécanique, ce qui le conduisit à un premier emploi en Amérique, puis à diriger la Société des Instruments Physiques SIP, enfin à présider les Services Industriels de Genève. Depuis les années 2000, il s'investissait dans les énergies renouvelables, en particulier le solaire en Suisse et l'eau en Afrique. Féru de voile et d'esprit ludique il avait conçu et pilotait des prototypes dans sa maison du bord du lac.

Son talent humain et relationnel n'était pas moins reconnu. Gérard était un homme d'une bonté singulière, généreux pour les siens mais aussi pour le haut et le bas des hiérarchies qu'il a encadrées durant sa vie professionnelle de manager. Bonnie, son épouse, qu'il rencontra en Amérique, est elle aussi une personnalité éminente de la communauté anglophone de Genève, fondatrice d'une ONG internationale féminine d'envergure mondiale, *Inspired Women Lead*.

De grand-père et de frère, historiens de Genève, Gérard avait la République dans la peau ou dans ses propres murs, puisqu'il vivait dans un immeuble historique de la rue de la Tertasse Patriote et ouvert, il avait tellement intégré l'Histoire de Genève, en particulier les origines migratoires constantes de sa population dès le siècle de l'Escalade, qu'il en donnait récemment encore un récit annuel en anglais délicieusement divertissant pour le public des Internationaux, notamment à la Fondation pour Genève.

Antoine Maurice